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記入日 平成 28 年 1 月 12 日 

文責：学生会代議員議長 新川詩織 

 

代議員総会 

 

12月期総会（12月 22日（火）NA302 18時 10分~）総会内容 

・スポーツ大会 報告 

・新代議員選出について 

・新入生歓迎キャンプ 運営メンバーの経費申請 

・2015年度 後期 学生会 学生企画補助金制度 プレゼンテーション 

 

 

【スポーツ大会 報告】                   スポーツ大会運営メンバ

ー 

 ソフトボール大会とドッジボール大会の報告が合わせて行われました。参加者人数はソフ

トボール大会 75名、ドッジボール大会 109名という結果になりました。参加者からは「ぜ

ひ来年もスポーツ大会をしてほしい」といった声が上がっているため、来年度もスポーツ大

会を実施する方向とのことです。 

 

【新代議員選出について】                         新川詩織 

 2016年度の新代議員選出について、説明と確認を行いました。2015年度の代議員の任期

は次回総会(2016年 1学期代議員総会)までとなります。次回総会では 2015年度の代議員と

2016年度の新しい代議員の双方に出席してもらい、仕事内容の引継ぎを行う予定です。 

 

【新入生歓迎キャンプ 運営メンバーの経費申請】              鈴木さや

香 

 教学事務室の鈴木さんより、2016年度の新入生歓迎キャンプで使用する経費の申請があ

りました。新入生歓迎キャンプには蒼山会からの支援金 28万円がありますが、蒼山会から

の支援のみでは厳しいと判断し、追加で学生会に 7万円を申請したいとのことです。詳細は

以下を参照のこと。 

 

〈予算案〉 

・バス代(60名乗り×2台)……15万円 

・施設使用料……3万円 
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・食費……10万円 

・その他(レクリエーション費用、しおり制作費など) 

合計 35万円(うち 28万円を蒼山会からの支援金で、残り７万を学生会に申請) 

 ※余剰金については返金を行います。 

 

この議題は次回総会にて、2015年度の代議員に決議を行います。 

 

【2015年度 後期 学生会 学生企画補助金制度 プレゼンテーション】  補助金制度委員

会 

学生会学生企画補助金制度、申請者からのプレゼンテーションが行われました。予算の可決、

否決の詳細は以下を参照のこと。 

 

今回の代議員挙手権者数は 69名だったため、3分の 2以上の賛成(46票以上)が予算可決の条

件となります。 

 

１．「感覚絶叫計画」 黒田 健太  52票(可決) 

 

２．「よろこ び いさむ」 北野 ひかり  56票(可決) 

 

３．「てくてく展」 小林 歩実  49票(可決) 

 

４.「きゃらあい個展 一番好きではないもの（仮）」 辻井 彩乃  50票(可決) 

 

５.「ChiChiusa」 山田 智都  54票(可決) 

 

６．「淡い冬はゆっくり踊る」 林 明日佳  52票(可決) 

 

なお、今回は申請金額が補助金制度の予算を上回っているため、可決票が多い企画順に予算を振

り分けるとのことです。 

 

 

 

※次回総会は１月 26日（火） 18:10～ ＮＡ302にて行います。 


